
 

 
COMUNE DI CASTELFRANCO DI SOTTO 

PROVINCIA DI PISA 

 

1 
 

 

 

RIUNIONE DELLA COMMISSIONE CONSILIARE N. 3  

 DATA: 02.07.2016 

 

 

Il giorno 02.07.2016 alle ore 9.30 è stata convocata la Commissione in oggetto presso la sala della 

Giunta Comunale per la discussione dei seguenti argomenti 

• SPORTELLO PUNTO INFORMATIVO UNITARIO. AFFIDAMENTO DEL SERVIZIO 

ALL'AZIENDA SPECIALE SERVIZI PUBBLICI LOCALI. 

• AFFIDAMENTO ALL’AZIENDA SPECIALE SERVIZI PUBBLICI LOCALI (ASSPL) IN 

REGIME DI “CONCESSIONE” DEI SERVIZI DI GESTIONE DEL CANONE 

OCCUPAZIONE SPAZI ED AREE PUBBLICHE (COSAP), PUBBLICITÀ E 

PUBBLICHE AFFISSIONI, RISCOSSIONI RETTE SCOLASTICHE ED 

ILLUMINAZIONE LAMPADE VOTIVE. 

Intervengono i consiglieri DE NISI, TRASSINELLI, TURINI, il Presidente SCADUTO e sono 

presenti il SINDACO, IL VICESINDACO, ed i consiglieri DE MONTE e ROSSI. Sono assenti, in 

qualita’ di membri della commissione, i consiglieri BOLDRINI E MORETTI. 

IL SINDACO illustra ai presenti gli argomenti all’ordine del giorno. Intervengono i consiglieri DE 

MONTE E ROSSI e chiedono chiarimenti sulla legittimita’ dell’indennita’ percepita dal Presidente 

dell’azienda speciale negli anni passati che è stato oggetto di precedenti discussioni consiliari. Il 

consigliere DE MONTE chiede un parere formale del Segretario comunale dell’Ente sulla 

legittimita’ del compenso. Risponde il SINDACO comunicando che al momento è stato chiesto 

all’azienda speciale di fornire un parere scritto sulla legittimita’ del compenso percepito dal 

Presidente. Tale parere, una volta fornito, sara’ comunicato ai consiglieri e sara’ oggetto di 

discussione consiliare. 

I consiglieri ROSSI e SCADUTO, intervengono alla discussione, denunciando la situazione in cui 

si trovano attualmente i  cimiteri comunali ed il fatto che recentemente non sono stati fatti lavori a 

regola d’arte. Interviene il VICE SINDACO precisando che l’Amministrazione in questi ultimi anni 

ha disciplinato in appositi regolamenti l’utilizzo degli spazi nei cimiteri comunali nel rispetto delle 

norme di decoro urbano. IL VICE SINDACO precisa inoltre che nel nuovo contratto di servizio con 
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l’azienda speciale di gestione in concessione del servizio di  lampade votive gli allacciamenti delle 

predette lampade saranno effettuate direttamente dal Comune e non piu' dall’azienda. 

Interviene il consigliere DE NISI chiedendo chiarimenti sulla gestione del cimitero di Orentano. 

Risponde il VICE SINDACO precisando che è stata disposta una sostituzione temporanea di 

personale affiancato dal personale volontario dell’AUSER. Il consigliere DE MONTE chiede che il 

cimitero di Orentano venga gestito con personale comunale e non con volontari. 

Sugli argomenti all’ordine del giorno interviene il consigliere TURINI   precisando che la scadenza 

prevista nei contratti di servizi al 31.12.2019 è positiva in quanto  permette di valutare e 

programmare l’attivita’ complessiva dell’azienda nel medio-lungo periodo.  Il consigliere TURINI è 

contrario, in questo momento, ad un eventuale vendita del ramo farmacia dell’azienda speciale in 

considerazione anche della verifica in corso sulla fattibilita’ del  progetto sulla  “casa della salute”. 

Intervengono alla discussione i consiglieri SCADUTO E ROSSI, i quali ritengono che  in base ai 

risultati raggiunti negli ultimi anni, in termini di ricavi della farmacia comunale, l’Amministrazione 

debba valutare attentamente un eventuale vendita nel breve periodo. I predetti consigliere ritengono 

che il progetto sulla “casa della salute” sia di difficile attuazione. 

 Interviene il consigliere TRASSINELLI,  secondo cui l’eventuale vendita  della farmacia dovra’ 

essere valutata attentamente nell’ambito anche di un eventuale unione dei comuni e dei relativi 

benefici economici. 

Interviene infine il consigliere DE MONTE il quale accoglie favorevolmente l’affidamento di 

alcuni servizi all’azienda speciale precisando altresi’ quanto sia necessario un continuo 

monitoraggio sull’economicità dei servizi affidati nonchè una valutazione di  eventuali benefici 

realizzabili attraverso l’accorpamento della nostra struttura con altre farmacie comunali limitrofe. 

La discussione si chiude alle ore 11.30. 

 

 


